

# Siguen referencia de excursionista con la que Claudio se habría cruzado

**VOLCÁN VILLARRICA.** Más de 80 personas participan en la búsqueda del prevencionista de riesgo y deportista de montaña de Temuco que se extravió el miércoles. Sus amigos mantienen la esperanza. Ayer, la nieve se dejó caer en la zona de rastreo.

Eduardo Henríquez O.  
 cronica@australtemuco.cl

Desde temprano y con precipitación de nieve se llevó a cabo ayer la cuarta jornada de búsqueda del temuquense de 46 años, Claudio Moreno Burgos, que se perdió en los faldeos del volcán Villarrica, el miércoles, en el marco de una excursión que realizó junto a otros dos amigos.

Las labores de rastreo, que contaron con la participación de 80 personas distribuidas en más de seis patrullas, cerró durante la tarde, lamentablemente, sin los resultados deseados.

El temuquense, hoy aguardado por familiares y amigos, se extravió en el contexto de una actividad que realiza desde los 17 años de edad: el deporte de montaña. Así lo comenta uno de sus amigos, Gonzalo Salas, que ayer permanecía apostado junto al puesto de mando de Conaf, a la entrada del parque y acceso al centro de ski.

“Claudio practica deportes de montaña desde los 19, hoy tiene 46, así que imagina la experiencia que tiene. Por esto, para sus amigos, es extraño lo que le pasó, pero tenemos la esperanza que su experiencia, precisamente, lo mantenga con vida”, relata Salas.

Moreno es temuquense,



EL PREVENCIONISTA DE RIESGO TEMUQUENSE HA RECORRIDO NUMEROSAS VECES EL PAISAJE CORDILLERANO.

montañista y prevencionista de riesgo, profesión que desempeña en la comuna de Coronel, desde donde viajó para hacer esta visita al volcán; es padre de un niño de 11 años, separado, mantiene una relación de noviazgo y tiene a sus pa-

dres en Temuco, quienes están atentos al proceso de búsqueda, al igual que su hermano, tíos y sobrinos, que han llegado hasta el puesto de Conaf para esperarlo.

Ayer, sus amigos confirmaron que en las últimas comuni-

caciones vía teléfono y WhatsApp - antes de que se le acabara la batería - Claudio confesó que estaba mojado y que en un punto se había encontrado con alguien. El último contacto fue a las 17.20 horas.

“Claudio practica deportes de montaña desde los 19... Por esto, para sus amigos, es extraño lo que le pasó, pero tenemos la esperanza en su experiencia”.

Gonzalo Salas,  
 amigo.

La persona a que hace alusión el relato del propio Claudio sería una mujer extranjera que practica el trekking, y a quien habrían ubicado en la comuna de Panguipulli. “Cuando la PDI tome contacto con ella se podrá establecer con certeza el punto de referencia. Sin embargo, el punto en cuestión ya está marcado en las cartografías que se están empleando en la búsqueda”, detalla Gonzalo Salas.

Desde Conaf, el administrador del Parque Nacional Villarrica, Felipe Ortega, recordó ayer que el parque se encuentra cerrado por la búsqueda y por mal tiempo, y reiteró el llamado a la comunidad a no visitar el lugar.

Conaf informa que la jornada termina sin novedades y la acumulación de más de un metro de nieve, lo que dificulta el trabajo. De todas maneras, la tarea de búsqueda se reactivará por la mañana.